

Promueve **IEEM** acciones que impulsan los derechos **político-electorales**

Si no hay proceso electoral, promueve la cultura democrática, y la igualdad de género en la entidad

Cuando no hay un proceso electoral el IEEM, promueve acciones que impulsan los derechos político-electorales de la ciudadanía mexiquense; la cultura democrática, y la igualdad de género en la entidad, con apoyo de las Unidades y Direcciones que lo conforman.

Un ejemplo de ello, es el Centro de Formación y Documentación Electoral (**CFDE**) que fomenta el estudio y reflexión sobre los temas político-electorales mediante los estudios de posgrado que oferta: Especialidad en Derecho Procesal Electoral; Maestría en Administración Electoral, y Maestría en Derecho Electoral. También promociona y difunde la cultura político-democrática, a través de las series monográficas: Política Electoral Incluyente; Breviarios de Cultura Política-democrática; Cuadernos de Formación Ciudadana; Investigaciones Jurídicas y Político Electorales, y La Rueda de la Democracia del IEEM, así como su revista Apuntes Electorales.

Por su parte, la Dirección de Participación Ciudadana (**DPC**), es la encargada de elaborar y proponer programas de educación cívica; respeto a los derechos humanos, y difusión de la cultura política democrática, orientando a las ciudadanas y los ciudadanos para el ejercicio de sus derechos y sus obligaciones político-electorales.

La Unidad Coordinadora de Género (**UCG**) se encarga de implementar la perspectiva de género en el quehacer institucional, a



efecto de garantizar el acceso de las mujeres a una vida libre de violencia. También brinda apoyo, asistencia y asesoría a las precandidatas, candidatas, aspirantes, militantes de partidos políticos, servidoras públicas, periodistas, defensoras de derechos humanos o cualquier mujer que manifieste ser víctima de violencia política en razón de género.



La Unidad de Informática y Estadística (**UIE**) proporciona apoyo técnico y la asesoría necesaria a las áreas del IEEM en el ámbito de las tecnologías de la información y comunicaciones; seguridad informática; análisis y procesamiento de datos. Se encarga de mantener en funcionamiento la página web del IEEM, así como todos los sistemas que forman parte de ella.

Finalmente, la Unidad de Comunicación Social (**UCS**) es el puente de diálogo entre el IEEM y la ciudadanía mexiquense pues, se encarga de difundir las actividades antes descritas, a través de Boletines de Prensa y de contenido multimedia y para redes sociales. Adicionalmente, diseña y elabora propuestas de diseño gráfico, lleva a cabo un monitoreo de medios y gestiona solicitudes de medios de comunicación, entre otras actividades.